

## Les voyages d'Astrid

Astrid Duvillard est née à Saint-Jean-de-Braye il y a 31 ans. Mais, aujourd'hui, elle habite... la planète! Après être passée en Amérique du nord, du sud, en Asie (la route de la Soie en auto-stop), elle rentre tout juste d'Islande et pense déjà à son prochain périple: le pèlerinage de Compostelle. Après avoir travaillé à l'Association socioculturelle abraysienne, Astrid décide en effet de changer de vie en 2013: « Je rêvais de faire le tour du monde. » Alors, elle invente son mode de vie à elle: le « voyage alternatif ». « Il ne s'agit pas de tendre la main mais de récupérer tout ce que jette notre

société ». Camping sauvage, glanage... « Il y a un ras-le-bol de notre génération, écrasée par la confusion entre le désir et le besoin. Nous sommes nombreux à vouloir vivre autrement. » « Le plus dur, c'est de se lancer », estime-t-elle. Alors, elle dispense ses conseils avisés et son approche sur un blog: [www.histoiresdetongs.com](http://www.histoiresdetongs.com), à travers des expositions photos et des conférences. Dégagée de toute pression et tongs aux pieds, Astrid est sur la route depuis 5 ans et ne compte pas s'arrêter en chemin!

## Max, Ben et la 4L rouge

Ils se nomment Maxence Arlicot et Benjamin Thénot. Mais on se prend très vite à les appeler « BeneMax », comme il est inscrit sur le pare-soleil de leur bolide rouge. À 27 ans, ces deux amis abraysiens sont allés au bout de leur rêve en participant, en février, à la 21<sup>e</sup> édition du 4L Trophy, le plus grand raid mondial d'aventure pour les étudiants. 6000 km entre la France et le Maroc via l'Espagne et des épreuves d'orientation rythment un périple de dix jours jusqu'à Marrakech. Chaque équipage embarque à bord de sa 4L des fournitures scolaires

destinées aux enfants les plus démunis du Maroc. Cette année, le 4L Trophy a réuni 2600 participants dont le duo de choc de Saint-Jean-de-Braye, qui a fini la course « sans une panne! », soulignent-ils! Leur projet a nécessité plus d'un an d'efforts. Le commercial et l'informaticien, qui se sont connus à la SMOC handball, ont couru après les sponsors, la voiture, les dons... Aujourd'hui, Max et Ben reprennent leur vie quotidienne, la tête pleine de souvenirs comme l'image de ce bivouac en plein désert, partagé avec un équipage venu... d'Orléans!



## Le plus beau bas-rouge de France

« Sujet bien proportionné. Excellentes allures typiques. Excellent caractère. » Le vocabulaire amoureux manque peut-être de romantisme mais pas de clarté. Vous l'aurez compris, le sujet de ce jugement d'un concours canin, Ixia de la Noé du Jardin, est « excellent ». Et cette femelle de race berger de Beauce âgée de 5 ans vit à Saint-Jean de Braye! Championne de beauté en catégorie ouverte en Suisse et au Luxembourg en 2015, aux Pays-Bas en 2017... Pas peu fiers, ses maîtres, Michelle et Gérard

Perrier, deviennent de vrais globe-trotters! Cette victoire leur a même ouvert les portes du dernier Salon de l'Agriculture à Paris, où Michelle a défilé avec Ixia parmi les Elites champions de France. « On se pique au jeu », sourit Gérard. Ils pensent même au championnat du monde qui se déroulera en août prochain à Amsterdam... 30000 chiens de toutes races y sont attendus! Parmi eux, il y aura peut-être un exceptionnel Beauceron d'Abraysie. || || ||

